

Verbundenheit mit Bolbec bekundet

„famos“-Flaggen flattern im Wind

cb **OSTERCAPPELN** Auch wenn die Gäste aus Bolbec bereits aus dem Altkreis Wittlage abgereist sind: 39 Fahnen, die die „famos“-Fadenmanufaktur Ostercappeln genäht hat, flattern immer noch munter in den Ortschaften Ostercappeln, Schwagstorf und Venne.

„Sie sollen unsere Verbundenheit mit den Partnerstädten in Frankreich und Polen verdeutlichen“, stellt Hiltrud von der Heyde von der famos-Gruppe dar. Der ursprüngliche Anlass sei das 40-jährige Jubiläum der Partnerschaft mit Bolbec und deren Besuch gewesen. Die Frauen haben bei ihren Arbeiten die Farben der jeweiligen Flaggen benutzt und durch immer wieder neue Anordnungen und unterschiedliche Gewichtungen der Farben eigene Fahnen mit hohem Wiedererkennungswert geschaffen.

„Wir hoffen sehr, uns mit dieser Geste für den fantasti-



Nicht zu übersehen: die famos-Flaggen in den Ortschaften Ostercappeln, Schwagstorf und Venne Foto: privat

schen Empfang in Bolbec revanchieren zu können“, betont die famos-Gruppe, bei der Frauen, die Freude an textilen Arbeiten haben, jederzeit willkommen sind.